

Montréal, le 20 avril 2017

Office de consultation publique de Montréal  
1550, rue Metcalfe – Bureau 1414  
Montréal, (Québec)  
H3A 1X6

À qui de droit,

J'ai habité dans l'Ouest de l'Île toute ma vie et je réside dans le quartier de Dollard-des-Ormeaux avec ma fille. Mes parents sont également des résidents de Kirkland.

Ma fille fera partie de la prochaine génération de personnes qui habiteront cette planète et j'espère qu'elle sera habitable dans le futur.

C'est pourquoi il faut protéger nos espaces verts et les différentes espèces, comme les tortues, les grenouilles et tous les animaux qui ont besoin de ce milieu humide.

Je crois qu'il y a suffisamment de condos et de maisons à vendre sans avoir de besoin d'empiéter sur un écosystème qui est si précieux pour nous.

Je vous fais part de mon opposition à ce projet et j'espère que vous n'irai pas de l'avant avec celui-ci.

Sincèrement,

Christina Saucier